

Né le 18 août 1888 à Tonnay-Charente de Louis François, cantonnier, et de Cochard Marie. Il avait trois sœurs, Marie née le 19 janvier 1885, Louise Angèle née le 24 juillet 1886 et Madeleine née le 1^{er} juin 1890, toutes trois à Tonnay-Charente, ainsi que trois frères, Léopold Marcel né le 6 avril 1893 ([M Mobilisé ou Mobilisable](#)), Maurice Léopold né le 18 juin 1895 ([M Mobilisé ou Mobilisable](#)) et Pierre Eugène né le 4 mai 1898 ([M Mobilisé ou Mobilisable](#)), tous trois à Saint-Hippolyte (Charente-Inférieure). Il était célibataire et domicilié à Saint-Hippolyte.

Classe 1908 – Recrutement de La Rochelle, matricule n° 1492.

Soldat au 6^{ème} Régiment d'infanterie.

Blessé par balle à la cuisse droite le 29 août 1914 à Origny (Aisne). Renvoyé dans ses foyers pour maladie le 11 juillet 1917

« Mort pour la France »*. Décédé le 12 mars 1918 à Saint-Hippolyte des suites de maladie contractée en service, à l'âge de 30 ans.

Acte de décès dressé à la mairie de Saint-Hippolyte le 14 mars 1918, acte qui ne porte pas la mention "Mort pour la France".

Lieu d'inhumation inconnu.

Il figure sur le Monument aux morts de Saint-Hippolyte.

Deux de ses frères, Maurice Léopold et Pierre Eugène sont également « Morts pour la France » et figurent sur le Monument aux morts de Saint-Hippolyte.

* La mention "Mort pour la France" ne figure pas sur son acte de décès où il est précisé que l'intéressé avait été réformé n°2 pour maladie. Il figure cependant sur le site "mémoire des hommes".